

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala berkah dan hidayahnya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Peningkatan Kemampuan Berpikir Kritis Matematika Siswa Terhadap Pelajaran Matematika Siswa Dengan Metode Pembelajaran *Mind Mapping* di Kelas VII SMPN 1 Huristak T.A. 2012/2013”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis mendapat bantuan dari berbagai pihak, oleh sebab itu sudah sewajarnya apabila penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Sahat Siahaan, M.Pd selaku pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ibu Dra Katrina Samosir, M.Pd, dan Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, selaku dosen penguj yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. N. Manurung, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda Jabuar Hasibuan dan Ibunda Nuralia Pohan yang terus memberikan motivasi dan dukungan demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini, juga kepada Suami penulis Darlan Siregar, Kakanda Tigahara Hasibuan, Masruri Intan Hasibuan, dan seluruh keluarga yang memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis. Tak lupa juga kepada sahabat-sahabatku Dik A Reguler 2006 yang turut memberi semangat dan bantuan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat

membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Juli 2013

Penulis,

Siti Amislan Hasibuan